



ほっと

第 39 号



幌西地区連合町内会・幌西地区交通安全実践会



地域の方の温かさと幌西地区の絆の強さに支えられて

札幌市立幌西小学校
教頭 河端 ユミ子

冬の訪れを知らせる「雪虫」が、今年は大発生しました。先日、本校の5年生が滝野宿泊学習で青少年山の家に行った際にも、あまりの雪虫の多さに外で食事をすることができませんでした。こうした経験も自然の中で学習することの一つとして思い出に残ったことと思います。

雪が降ると、子どもたちは大喜びです。半面、学校はこれまで以上に子どもの登下校が心配です。「雪玉を作つて、人や車にぶつけたりしない。」「道路が凍つて滑りやすくなるので、注意して歩くように。」「雪が降っていると、視界が悪くなり、横断歩道を青信号で渡っていても、運転手が気付くのが遅れて車が止まれないこともある。」「周りをよくみるようだ。」このようなことを、毎日子どもたちに指導します。

冬の季節は、学校だけでは子どもたちを守り切れない場面がこれまで以上に増えてきます。学校では、子どもたちの安全を守るために繰り返し指導を行つ

ていきます。地域の皆様には、子どもたちの危ない場面を見かけましたらぜひ学校にお知らせください。

私が教頭として幌西小学校に赴任して半年が過ぎました。幌西まちづくりセンターの所長さんをはじめ、連町、単町の会長さんをはじめ、町内会長のみなさん、たくさんの方々にお世話になっています。登下校の際には、交差点に旗を持って立ってくださったり、青パト隊として校区を巡回してくださったりしているおかげで、大きな事故は起きていません。

地域の方々には、更にゲストティーチャーとしても地域の歴史や防災のことを教えに来ていただいています。9月には子どもたちが楽しめるイベントである幌西地区の運動会も計画し運営してくださいました。

いつも子どもたちのために力を貸してくださる地域の方々のおかげで、子どもたちを安心・安全な環境の中で健やかに育てていくことができています。心より感謝申し上げます。地域の方たちの温かさと幌西地区の絆の強さに支えられ、子どもたちが大切に守られているこの幌西小学校で、教頭としてこれからも日々奮闘して参ります。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

交通安全運動の取り組み



4月6日(木) 堀西小学校入学式に校門前で啓発活動を行いました。



7月20日(木) 南警察署が実施した「札南道中ひざくりげ」に参加しました。



9月21日(木) 約60名のみなさんと共に西線9条の電停を中心に行いました。

